

MIT LIVING BESCHWINGT DURCH DIE CITY

Dank außergewöhnlicher Designsprache setzt LIVING Maßstäbe im Citybereich und folgt dem neuen Trend zum besonderen, feinen und mitunter auch „leisen“ Design.

Einem kreativen Team aus Designern, Konstrukteuren und Produktmanagern ist es mit LIVING jetzt gelungen, eine neue Bike-Generation zu kreieren, die Komfort und Qualität mit wertigem Design verbindet. Klare Linienführung, markante Formensprache, dezente Farben und abgestimmtes Colour-Matching bilden ein stimmiges Gesamtkonzept. Das Resultat ist eine Kollektion, die sich durch Wertigkeit und Komfort auszeichnet, dabei aber stets auch eine sportlich-elegante Ästhetik versprüht. Hochwertige Ausstattung, ergonomischer Komfort und maximale Alltagstauglichkeit sind zusätzliche Kennzeichen der neuen Bike-Marke LIVING. Fahrspaß ist bei der gesamten Kollektion großgeschrieben. Die Marke LIVING hat das Zeug zum Statussymbol von morgen und richtet sich an alle Menschen, die Exklusivität lieben und auf eine neue Form der komfortablen Mobilität setzen. Bequemes Fahren ist hier vom ersten Moment an garantiert: Sattel, Griffe, Lenker und Vorbau lassen sich optimal auf die individuellen Komfortwünsche einstellen. Dank der ergonomischen, individuellen Sitzposition werden Hände, Gesäß und Rücken spürbar entlastet. Der Fahrkomfort wird dadurch deutlich erhöht, da Taubheitsgefühle, auch auf längeren Strecken, der Vergangenheit angehören.

Ein Highlight der neuen Bike-Kollektion ist das Modell LIVING Cityzen 140.



Das neue LIVING Cityzen 140 – UVP: 599,99 EUR



Features des LIVING Cityzen 140:

- Wertiges und zeitloses Design
- sicheres und komfortables Fahren
- optimale ergonomische Einstellbarkeit
- hochwertige Ausstattung
- Als Wave- (also Tiefesteiger) und Diamant-Rahmen erhältlich
- UVP: 599,99 EUR

Pressekontakt:

MDPR
Sebastian Meyer-Detring
Lilienstraße 44
81669 München
smd@md-pr.de
www.md-pr.de
+49-(0)172-8226489